



Dr. Hans-Peter Friedrich (Hof)

Vizepräsident des Deutschen Bundestages

Dr. Hans-Peter Friedrich MdB • Platz der Republik 1 • 11011 Berlin



Yvonne Magwas

Mitglied des Deutschen Bundestages

Yvonne Magwas MdB • Platz der Republik 1 • 11011 Berlin

An den
Bundesminister für Verkehr
und digitale Infrastruktur
Herrn Andreas Scheuer
Invalidenstraße 44
10115 Berlin

Berlin, 31. Januar 2019

Elektrifizierung der Franken-Sachsen-Magistrale

Sehr geehrter Herr Bundesminister,

heute beschließt der Deutsche Bundestag das Maßnahmengesetzvorbereitungsgesetz. Die neuen Regelungen werden u.a. auch für den Ausbau der Eisenbahnstrecke von Hof über Marktredwitz und Regensburg nach Obertraubling gelten und stellen damit sicher, dass sich dieses wichtige Infrastrukturprojekt beschleunigt realisieren lässt. Am Ende werden davon in ganz Ostbayern die Wirtschaft, die Reisenden und natürlich die Umwelt profitieren.

Wir sind uns sicher, dass sich der Erfolg dieses Gesetzes rasch einstellen wird. Es ist wichtiger denn je, dass sich derartige Projekte nicht über Jahre dahinschleppen und wir dadurch vor allem als Wirtschaftsstandort an Attraktivität verlieren. Wenn wir erfolgreich bleiben wollen, müssen wir jetzt dafür sorgen, dass unsere Verkehrswege leistungsstark sind.

Es ist uns daher ein wichtiges Anliegen, dass endlich auch die Franken-Sachsen-Magistrale von Dresden über Hof nach Marktredwitz vollständig elektrifiziert wird. Seit

Jahren kämpfen wir um diesen Lückenschluss zwischen Ostbayern und dem südsächsischen Raum, der unsere Industrieregionen verbindet. Die Elektrifizierung des Lückenschlusses auf der Franken-Sachsen-Magistrale nach Marktredwitz und Nürnberg ist bereits im vordringlichen Bedarf und muss zügig umgesetzt werden. Wir bitten Dich nachdrücklich, die Finanzmittel für diesen Abschnitt bereitzustellen und - sollte es ein dem Maßnahmenvorbereitungsgesetz entsprechendes Folgegesetz geben - diese Strecke darin aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Hans-Peter Friedrich



Yvonne Magwas